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pèlerine 

dans le diocèse 



Ce pèlerinage dans le diocèse me satisfait ; les gens autour de moi étaient tout émus, comme Jocelyne qui a rejoint notre groupe du
Monastère invisible. D’ailleurs, en janvier je suis partie en pèlerinage à Montligeon avec le Monastère invisible, puis on a marché
depuis Saint-Cloud jusqu’à moi, en mars. J’attendais les pèlerins à Saint-Jean-Baptiste de Neuilly… et quel succès ! 
Samedi dernier encore, j’étais au milieu d’une trentaine d’enfants du catéchisme, qui s’occupaient à découper les Saints que je
représente. Les enfants ont raconté ce qui les ont marqués dans la vie de ces hommes et de ces femmes au service de l’évangélisation
et des pauvres, et ils ont même écrit une prière à chacun. Le père Marc Piallat leur a expliqué ce qu’est une vocation en partant d’un
poisson d’avril collé dans son dos ! Quelle drôle de coïncidence ! ICTHIUS, symbole des premiers chrétiens qui signifie « Jésus-Christ,
Fils de Dieu Sauveur. » Rappelons que Jésus a appelé André et Pierre à le suivre, « et là, ils laissèrent leurs filets…, répondant ainsi à
leur vocation. »
Il est beau de voir comment, en cheminant à travers vos paroisses et en m’exposant ainsi, je peux susciter autant l’envie de prier pour
les vocations. Moins je me cache, plus on me prie ! Serais-je un élément de transmission de la foi qui éveille et fait vivre les    
vocations ? Quelle grâce que ce Monastère Invisible ! Comme le dirait sainte Thérèse de l’Enfant Jésus : « Ah ! malgré ma petitesse, je
voudrais éclairer les âmes comme les Prophètes, les Docteurs, j'ai la vocation d'être Apôtre ! » Je trouve que cela me définit bien.
J’attends avec impatience la suite des événements. On m’a dit que j’allais présider une soirée pour les vocations à Saint Denys de
Vaucresson, le 20 avril, une première pour moi. Je vous raconterai…
                                                                                   

                                 Michel Rothhahn 
Correspondant du Monastère Invisible à Ville d'Avray 

Moi, l'icône des Vocations ! 

Je ne cesse de changer de paroisse… mais qu’est-ce qu’ils ont tous à me vouloir ? Aurais-je quelque
chose de particulier ? Moi qui fus écrite il y a quelques années par Françoise Denis, je m’interroge,
et je dois me rendre à l’évidence : Oui, j’ai bien l’impression que je ne laisse personne indifférent,
car après bien des kilomètres parcourus dans notre diocèse - j’avais heureusement fait le plein
d’essence - je continue à faire le plein… des sens, et à remuer les cœurs. 
Ces jours derniers, quelqu’un est venu me chercher à Meudon, puis je suis partie à Neuilly, puis
encore chez les soeurs Spiritaines, et à Ville d’Avray, pour arriver enfin à Issy-les-Moulineaux. Je
me demande qui va venir me prendre et m’emmener ensuite dans ce merveilleux pèlerinage à
travers le diocèse. Soeur Marie-Bernadette dit avoir vécu grâce à moi une très belle veillée à
Vaucresson. À Ville d’Avray, où j’étais présente pour un chapelet pour les vocations suivie d’une
messe, le père Marc Piallat a décrit ce que je représentais, et j’en fus toute « dorée d’émotion ! »
Ensuite, dans un recueillement respectueux, nous avons accueilli le Saint Sacrement, et je n’ai pas
écouté les personnes qui se sont confessées, par pure discrétion. Le lendemain, j’ai participé à la
messe et à nouveau entendu le chapelet. 



Un grand merci, chers frères et sœurs du Monastère Invisible, pour vos louanges et intercessions qui montent de la terre des
Hauts-de-Seine vers notre Seigneur. Prions, oui, sans nous décourager, avec persévérance et confiance, le maître de la moisson
enverra des ouvriers à la moisson. 
Des jeunes, régulièrement, frappent à la porte du Service des Vocations, je devrais dire se connectent par mails ou autres moyens de
communication. Dans notre équipe, j’ai la responsabilité de recevoir les jeunes filles. Orientées par un prêtre, un ami ou un tract,
elles demandent à être aidées. Elles s’interrogent sur le sens à donner à leur vie. Elles ont entendu un appel, lors d’une célébration,
parfois elles portent en elles, depuis longtemps, la question d’une consécration dans l’Eglise.  
Je les reçois personnellement, j’écoute leur histoire. Elles partagent volontiers leur questionnement, leur recherche, les moyens déjà
mis en œuvre. Elles viennent de familles pratiquantes et engagées ou pas du tout chrétiennes, elles ont un itinéraire classique de
formation chrétienne ou elles viennent juste de recevoir le baptême ou la confirmation, elles sont issues du scoutisme ou des
aumôneries étudiantes. Certaines ont déjà une idée assez claire du type de consécration, comme l’ordre des Vierges consacrées ou
bien un appel à la vie monastique. D’autres n’ont encore aucune orientation et sont ouvertes à tous les possibles. Des jeunes
femmes bien décidées dans le choix de leur célibat ou n’excluant pas un éventuel mariage. Elles sont déjà dans le monde du travail
ou encore étudiantes. Toutes cherchent à comprendre cet attrait qu’elles perçoivent, ce qu’est une consécration et comment
répondre à un appel.
A la rentrée de cette année scolaire 2022-2023, nous avons proposé qu’elles puissent se rencontrer et elles ont souhaité se
connaître. Elles ne peuvent partager ce sujet si important pour elles que dans des groupes restreints d’amis, même en famille le
sujet est délicat. Vers chacune, Jésus se retourne et dit : « Que cherchez-vous ? » Et nous, avec Jésus, nous disons (Jn 1,39) :     
« Venez et voyez » Actuellement, elles sont quatre. Elles ont entre 25 et 35 ans.  
Au mois d’octobre, nous nous sommes réunies chez les sœurs Bénédictines de Sainte-Bathilde à Vanves et, avec l’aide d’une
religieuse Xavière de la communauté voisine, nous avons commencé à échanger et des liens se sont créés. Un petit programme s’est
établi, nous avons décidé d’une rencontre tous les 2 mois dans une communauté religieuse du diocèse avec une intervenante à
chaque fois qui viendrait présenter une spiritualité différente. 
En janvier, nous étions chez les sœurs Dominicaines du Saint-Esprit à Saint-Cloud avec une Vierge consacrée.  En mars, nous nous      

Venez et Voyez!

sommes réunies à Antony chez les Petites Sœurs de l’Assomption avec la spiritualité du Carmel : l’oraison et la
prière furent présentées par des sœurs du carmel Saint-Joseph de Chaville. Après un échange très riche et un
temps de prière, nous avons terminé par un délicieux repas vietnamien. En avril, nous serons chez les Sœurs
hospitalières de Saint-Thomas de Villeneuve à Neuilly pour réfléchir sur l’appel et la mission. 
Continuez, frères et sœurs, à prier pour que l’Esprit-Saint les éclaire et qu’elles trouvent force et courage
d’annoncer à leur famille et à leurs proches leur merveilleux choix de vie.

Soeur Marie-Bernadette Delpierre
Missionnaire du Saint Esprit
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Par l’intercession de sainte Geneviève,
Saint Vincent de Paul

et de mon saint patron,
je Te remercie Seigneur

pour tous les prêtres, les religieux et les consacrés.

Je les bénis car ils sont un trésor infini
que tu as offert à Ton Eglise.

Je Te confie tous les prêtres et les religieux que
je connais et qui me montrent le chemin

qui mène à Toi.

Donne-moi un cœur ouvert et généreux pour être
disponible à Tes appels.

Amen !

Prière des enfants pour les vocations


